

#### IV. 委嘱状

大杉 能弘会員



ロータリー・リーダーシップ研究会ディスカッションリーダー

#### V. 委員会報告

##### インターアクト委員会

増田 徹委員長

8月18日(土)のインターアクト年次大会に向けて、7月15日に行われる、青少年奉仕部門セミナーにて川口北高の生徒3名と先生に、年次大会のPRをしていただく予定になっております。また7月23日には、会場でありますリア展示ホールにて、川口北高の先生方と打ち合わせを行います。当日はご協力よろしくお願いたします。

#### VI 会長所信表明

須田 清



##### 《クラブのテーマ》

「楽しいロータリーを家族とともに過ごしましょう!!」

1. 今年はロータリー創立113年です。  
川口北ロータリークラブは創立44年です。  
親睦と友情が根本にあり、それが奉仕とロータリー財団に結ばれています。ポリオ撲滅は世界最大の運動です。世界を変えられるという熱意は必要です。ロータリーはかつてないほど重要な存在となっています。ロータリーの奉仕は人々や地域社会、そして、世界を変える意欲を引き出します。  
ロータリーは意欲を引き出す。奉仕の意欲です。  
ロータリーは連帯し地域社会を築き上げます。
2. 本年のRI会長バリーハシン氏のテーマはインスピレーションになろう!です。インスピレーションにどのような日本語をあてましょうか。ロータリーに喜びを!ロータリーに楽しさを!ロータリーに活力を!森川会員はやる気をもりあげよう!と言われました。私はこのような言葉がふさわしいと考えます。

3. 大切なことは家族とともにロータリーがあることです。家族も参加して楽しもう!まさにロータリーファミリーです。様々な行事にご家族の参加をお願いします。
4. 会の運営について
  - (1) 今年度は全員が理事となり、役職(委員長)になりました。異例なことと言っていいでしょう。1人で3役も受ける会員もおられます。本当にご苦労をおかけします。まさにあなたが参加しないと川口北RCは成り立たないのです。
  - (2) 最終水曜日(第4、もしくは第5水曜日)は休会となりました。但し、炉辺会合を開くようにしましょう。
  - (3) 何と言っても会員増強!大杉さんはじめ皆様の力が必要です。大宮西ロータリーの会員増強は奇蹟ではありません。40名を目指しましょう。1人でも多くの方にロータリーのすばらしさを知ってもらいましょう。
  - (4) 他クラブとの交流を図ろう。奉仕プログラムも協力しましょう。

#### VII. 出席・ニコニコ報告

森田康之会員

- 須田 清 サッカーのようにみんなで頑張りましょう
- 須田 清 1年間みんなでロータリーを楽しみましょう
- 盧 聖煥 これからもよろしくお願いたします
- 今村 勲 今年度もよろしくお願いたします
- 大杉 能弘 2018-19年度のスタートです須田会長 盧幹事1年間よろしくお願いたします
- 切通 勇次 須田会長盧幹事1年間よろしくお願いたします
- 谷口 顕 須田会長盧幹事1年間よろしくお願いたします
- 延島 三男 須田会長盧幹事の門出を祝して
- 藤原 忠雄 新年度の始まりです須田会長盧幹事1年間頑張ってください
- 増田 徹 新年度よろしくお願いたします
- 森川 昌紀 須田会長盧幹事1年間よろしくお願いたします
- 森田 康之 須田会長盧幹事1年間よろしく

12口 22,000円 累計 22,000円

会員	出席	計算数	MU	%
19	12	16	0	75